Curso de diseño gráfico para desempleados

FORMACIÓN Los Interesados en el mundo de la maquetación, el diseño gráfico, el retoque o la fotografía que estén desempleados o se encuentren en riesgo de exclusión social tendrán la oportunidad de participar en el curso que se impartirá en el centro cultural Xoán XXIII, Los interesados pueden llamar al teléiono 981 580062 y preguntar por la trabajadora social, aedacción

22 SANTIAGO



La fotógrafa Carolina Prego impartirá el talles

Dos atropellos más que en el mismo período de 2016

CIRCULACIÓN Fuentes del Ayuntamiento señalaron ayer que el año pasado se registraron en Santiago 45 atropellos y que en lo que llevamos de este año hubo dos atropellos más que en las mismas fechas de 2016, con siete frente a cínco. Los datos aportados indican que en 2011 se produjeron 47 atropellos, 69 al año siguiente, 53 en 2013, c 55 en 2014 y los 45 citados de 2016, obviando los da-

tos de 2015. Según los informes policiales, la mayoría de los atropellos están relacionados con infracciones en la conducción (distracciones, exceso de velocidad). "Aínda así", explican, "a concellería de Medio Ambiente e Convivencia deu orde a comezos de ano para revisar o estado dos pasos de peóns da cidade, para mellorar calquera cuestión que se puidera mellorar". REDACCIÓN

DATOS

Edad El grupo mayoritario de los peregrinos

llegados a Santiago durante el mes de

enero, es el de edades comprendidas entre

los 30 y los 60 años,

con 824, lo que representa un 60,81%. Les

siguen los menores de treinta años, que fue-

ron 458 (33,80%),

mientras que los mayores de 60 represen-

tan tan solo el 5,39%,

Motivación Según

declararon en la Ofi-

recibir la Composte-

la. la mayoría de los

caminantes declara que acudió a la Ruta

Jacobea por motivos

religioso-culturales, un

total de 839, lo que representa el 61,92%. A

continuación se sitúan

los que lo hicieron solo por motivación reli-

giosa, que fueron 405

(29,89%), y finalmen-

te los que solo acudie-

ron por razón cultural,

111 (8,19 por ciento).

cina del Peregrino tras

con 73 en total.

Raxoi presenta o protocolo para a prevención de desafiuzamentos

POLÍTICA SOCIAL A concelleira de Políticas Sociais, Diversidades e Saúde, Concha Fernández, presentará hoxe o Protocolo de actuación para a prevención de desafluzamentos e a atención das persoas afectadas nos concellos de Santiago, Ames e Teo, Participará tamén Rosa Álvarez, decana do Colexio de Psicoloxía de Galicia. Eco

M

EL CORREO GALLEGO

JUEVES 08 DE FEBRERO DE 2017

Los extranjeros, sobre todo coreanos, vuelven a 'invadir' la Ruta Jacobea

La Oficina del Peregrino entregó 1.338 Compostelas en lo que va de año // El Camino Francés continúa en cabeza



Peregrinos coreanos a su llegada a la plaza do Obradoiro después de recorrer el Camino de Santiago. Foto: A. Hermindez

CARLOS DEAÑO Santiago

El Camino de Santiago ha vuelto a batir un nuevo récord, con un incremento de visitantes a lo largo del mes de enero con respecto al año 2016. En concreto, fueron dos puntos más, de forma que la Oficina del Peregrino de Santiago entregó un total de 1.338 Compostelas, frente a las 1.188 del mismo período del año pasado.

Un dato significativo es la abrumadora presencia de peregrinos de origen extranjero, que representan, con 791, el 58,38 por ciento del total, frente a un 41,62% de españoles. De entre estos visitantes extranjeros cabe destucar que el país que mayor número de peregrinos aporta es Corea, con 209 (26,42%), seguida ya a gran distancia por Italia, con 53 (11,76%); Alemanía, con 57 (7,21%); Estados Unidos, con 54 (6,83%); Portugal, con 50 (6,32%); Brasil, con 26 (3,29%); Francia, con 27 (3,03%), y Australia, con 19 (2,40 por ciento).

En cuanto a los españoles, el mayor número de peregrinos procede de las comunidades de Madrid con 115 (20,39%); Galicia con 87 (15,43%); Andalucía con 78 (13,83%); Catalluña con 72 (12,77%); Comunidad Valenciana con 69 (12,23%); Baleares con 35 (6,21%); Castilla-León con 26 (4,61 por ciento), y País Vasco con 19 (3,37%), entre otros.

En cuanto al itinerario seguido, sigue por delante el Camino Francés, con 842 (62,14%); el Portugués, con 289 (21,33%); el Inglés

(DAYGHEAD)

842

Francés La mayoría de los peregrinos han llegado a Compostela después de recorrer el Camino Francés, casi todos desde la localidad de Sarria. 63 (4,65%); el Camino Primitivo, con 54 (3,99%); el del Norte de con 52 (3,84%); la Via de la Plata con 23 (1,70%); Muxia-Fisterra con 13 (0,96%); Camino de Invierno con 12 (0,89%), y el Portugués de la Costa con 4 (0,30%). El resto de los Itierarios solo tuvieron tres representantes (0,22%).

Los registros de la Oficina del Peregrino de Santiago también recogen los datos referidos al punto de partida en el que los peregrinos comenzaron su andadura. La mayor parte iniciaron su camino en Sarria, 277 (20,44%); S. Jean P. Port con 183 (13,51%); Oporto con 102 (7,53%); Tui con 92 (6,79%); León con

76 (5,61%); Ferrol con 60 (4,43%); Ponferrada con 49 (3,62%); Pamplona con 48 (3,54%); Valença do Minho con 45 (3,32%); Cebrelro con 42 (3,10%); Astorga con 41 (3,03%); Ovicdo - C.P. con 28 (2,07%); Roncesvulles con 25 (1,85%); Burgos con 18 (1,33%); otros puntos de Portugal con 17 (1,25%); Vilafranca con 17 (1,25%); Lugo, con 15 (1,11%); Irún con 13 (0,96%), y Muxía con 11 (0,81 por ciento).

Asimismo, hay otro importante número de viajeros que partieron de otros puntos diferentes de la Ruta Jacobea, aunque en un número mucho menos significativo.

santiago@clcorreogallego.cs

Mayoría de estudiantes que acuden caminando

Santiago. Las estadísticas de la Oficina del Peregrino de Santiago también recogen el nivel profesional de los caminantes, un estudio del que se desprende que el grupo más numeroso de los llegados a Santiago es el formado por los estudiantes, con un total de 300 representantes (22,14).

A continuación se situarían los empleados, con 271 (20,00), los profesionales liberales, que sumaron 210 (15,50), y los técnicos, con 145 (10,70). El sistema educativo también estuvo representado por 132 profesores (9,74).

Otros profesionales que también se animaron a recorrer el Camino de Santiago fueron los funcionarlos, con 70 (5,17); obreros, con 51 (3,76); parados, con 39 (2,88); jubilados, con 37 (2,73); directivos, con 27 (1,99); artistas, con 25 (1,85); amas de casa, con 14 (1,03); agricultores, con 12 (0,89); sacerdotes, con 10 (0,74); marinos, con 5 (0,37); religiosas/os, con 4 (0,30) y deportistas, con 3 (0,22).

Por otra parte, en lo que se refiere al reparto por sexos de los caminantes que llegaron a Santiago, la mayoría son varones, ya que las mujeres representa el 32,55%, con un total de 441, mientras que los hombres fueron 914, representando el 67,45 por ciento.

Por último, en lo que se refiere a la forma de recorrer la Ruta Jacobea, a pie llegaron la inmensa mayoria, 1.296 (95,65%), mientras que por la bicicleta optaron únicamente 53 (3,91%); muchos menos a caballo 4 (0,30%), y solo 2 (0,15%) en silla de ruedas.